

484/AB

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 599/J betreffend Auswirkungen des jüngst beschlossenen Belastungspaketes auf die österreichische Wirtschaft, welche der Abgeordnete DI Prinzhorn und Kollegen am 10. 5.1996 an mich richteten und aus Gründen der besseren Übersichtlichkeit in Kopie beigelegt ist, stelle ich fest:

Eine parlamentarische Anfrage an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten kann nur eine Angelegenheit der Vollziehung seines Zuständigkeitsbereiches betreffen. Dies ist bei der gegenständlichen Anfrage nicht der Fall, weshalb eine Beantwortung unterbleibt. -